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[bookmark: _GoBack]Buchungsformular / Booking form
Buchungscode / Booking Name: 		Dreiländertagung 2022
Datum / Date:				18.10.2022 – 23.10.2022
Deadline: 				06.09.2022


	HOTEL
	DATUM / DATE
	PREIS INKL. FRÜHSTÜCK/
PRICE INCL. BREAKFAST

	Mercure Vienna First****
Desider-Friedmann-Platz 2, 1020 Wien
[image: ]Reservierung:
Frau Marija PETROVIC
Tel: +43 1 534 600
E-Mail: H9959@accor.com 

	18.10.2022 – 23.10.2022
	EUR 172,00 pro Standarddoppelzimmer zur Einzelbelegung / Nacht
Per Standard Double Room for Single Use / Night
*
EUR 193,00 pro Standarddoppelzimmer zur Doppelbelegung / Nacht
Per Standard Double Room for Double Use / Night



Unser – MERCURE VIENNA FIRST**** – ist ausgezeichnet mit dem österreichischen Umweltzeichen, zertifiziert nach unserem ALL-Safe Hygienekonzept und Teilnehmer des ACCOR eigenen Umweltprogramm Acting Here - Planet 21. 

Our Hotel – MERCURE VIENNA FIRST****  – has been awarded the Austrian eco-label, certified according to our ALL-Safe hygiene concept and participant in ACCOR`s own environmental program Acting Here - Planet 21.
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Zahlungs- und Buchungskonditionen/ Booking and Payment Conditions
· Zahlung direkt im Hotel. Als Zahlungs- und Buchungsgarantie muss eine gültige Kreditkartennummer mit Ablaufdatum bekannt gegeben werden direkt bei Buchung. Eine kostenfreie Stornierung ist bei Fixbuchung bis 72 Stunden vor Anreise möglich. Bei zu später Stornierung oder nicht Anreise (No-Show) werden 100% der gebuchten Leistungen von der Kreditkarte abgebucht. 
· Payment direct at the hotel. For payment and booking guarantee a credit card number with expiry date is compulsory to qualify the booking. Cancellation free of charge is possible until 72 hours prior arrival. In case of early departure, late cancellation, or No-Show, 100 % of the gross total amount will be charge from your credit card.

Check in / Check out:
· Check In ab 15:00 Uhr und Check Out bis 12:00 Uhr.
· Check in from 3pm, check out until 12am.

Bei früherer An- bzw. späterer Abreise kann das Gepäck gerne nach Rücksprache und Verfügbarkeit kostenfrei im Hotel eingestellt werden. 
In case of early arrival or late departure, with pleasure group can storage their luggage free of charge – on request and availability.



GAST INFORMATION / GUEST INFORMATION
Nachname / Surname: 	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Vorname / Firstname:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Firmenname / Company Name:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Adresse / Address:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
PLZ / Zipcode:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Stadt & Land / City & Country: 	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Tel / Phone: 	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
E-Mail: 	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Le Club ACCOR Hotels Nr.: 	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
ZIMMERINFORMATION / ROOM INFORMATION
Ankunft / Arrival*:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Abreise / Departure*:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
*zusätzliche Nächte gerne auf Anfrage – je nach Verfügbarkeit / additional nights on request – upon availability
Zimmer für 1 Person:	☐	Room for 1 person:	☐ 
Zimmer für 2 Personen:	☐	Room for 2 persons:	☐ 
Frühstück pro Person/Tag:	☐	Breakfast per person/day:	☐ 
· Die Preise verstehen sich pro Zimmer und Nacht, inklusive reichhaltigem Buffetfrühstück sowie allen Steuern und Abgaben. 
· Alle durch Gesetzesänderungen bedingten Preisänderungen werden vom Endverbraucher getragen.
· Mentioned rates are per room and night incl. full buffet breakfast, all taxes and service charges.
· Price changes resulting from legislation are borne by the ultimate consumer.
KREDITKARTENINFORMATION / CREDIT CARD INFORMATION
VISA: ☐	DINERS: ☐	AMEX: ☐	MC: ☐
KreditkartenNr. / Credit card number:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Ablauf Datum / Expiry date:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details
Kreditkarteninhaber / Credit card holder:	Klicken Sie hier, um Ihre Details einzugeben / Click here to enter your details

Wichtige Information für Anreise aufgrund von COVID -19 //                                                                                  
  Important Information for your arrival due COVID- 19 
Status 07.02.2022
So groß die Freude auf beiden Seiten auch ist – so sehr möchten wir aber auch für Ihr Wohlergehen sorgen.
Daher bitten wir Sie einen der nachfolgenden  Punkte nachweislich (für den gesamten Aufenhalt) zu erfüllen und unseren Kollegen am Empfang zu bestätigen:
We are delighted to accommodate you soon at your hotel.
To ensure the security of our guests and our employees, we kindly ask you to show us one of the following documents during check in:
1. Eine ärztliche Bestätigung über eine überstandene COVID-19 Erkrankung //
A medical proof of a past COVID-19 illness
· nicht älter als 6 Monate ab Genesungszeitpunkt
· für Genesene, die bereits 1x geimpft wurden, gilt die Impfung für 6 Monate ab Tag der Impfung
· Plus Vorweisung eines molekularbiologischen Tests (bspw. PCR, nicht älter als 48 Stunden)
· not older than 6 months from the date of recovery
· for convalescents who have already been vaccinated 1x, the vaccination is valid  for 6 months from the day of impfung
· Plus presentation of a molecular biological test (e.g. PCR, not older than 48 hours)
2. Ein Impfzertifikat – gültig nur für in der EU zugelassene Impfstoffe //
A vaccination certificate -only valid for vaccines approved in the EU
(Comirnaty, Jannsen, Spikevax und Vaxzevria)

2a) Impfstoffe mit nur einer Impfung (ausschließlich Johnson & Johnson) //
Vaccination with only one vaccination (only Johnson & Johnson)
· Ab dem 22. Tag nach der Impfung gilt der Impfnachweis für 270 Tage. Das galt bis inklusive 2. Januar 2022, bis dahin spätestens sollte eine Auffrischungsimpfung erfolgt sein
· Nach einer weiteren Impfung (Auffrischungsimpfung) ist der Impfnachweis für 6 Monate gültig
· Plus Vorweisung eines molekularbiologischen Tests (bspw. PCR, nicht älter als 48 Stunden)
· From the 22nd day after vaccination, the proof of vaccination is valid for 270 days. This was valid until 2 January 2022, by which time at the latest a booster vaccination should have been given
· After another vaccination (booster vaccination), the proof of vaccination is  valid for 6 months
· Plus presentation of a molecular biological test (e.g. PCR, not older than 48 hours)

2.b) Impfstoffe mit zwei Impfungen (alle anderen Impfstoffe) //
Vaccination with two vaccinations (all other types):
· Erst nach Vollimmunisierung, sprich nach 2 Impfungen, gültig
Ab 01.02.2022:
· Grüner Pass für 2-fach Impfung 6 Monate gültig
· Grüner Pass für 3-fach Impfung (Booster) 9 Monate gültig 
· Plus Vorweisung eines molekularbiologischen Tests (bspw. PCR, nicht älter als 48 Stunden)
· Gäste, die bereits Ihren Booster haben, sind vom zusätzlichen PCR Test befreit 
· Only  valid after full immunization, i.e. after 2 vaccinations
From 01.02.2022:
· Green passport for 2-fold vaccination valid for 6 months
· Green pass for 3-fold booster valid for 9 months

· Plus presentation of a molecular biological test (e.g. PCR, not older than 48 hours)
· Guests who already have your booster are exempt from the additional PCR test 

Wenn Sie nicht die Möglichkeit haben, dieses VOR ihrer Anreise zu erledigen, gerne unter –
 If you do not have the possibility to get one of these requirements before arrival, please book an appointment for a test online:

https://www.fastest.at  

einen Covid Test buchen oder bei Anreise innerhalb Österreich das großzügige Testangebot nutzen.



Kinder sind bis zum 05. Lebensjahr von dieser Regelung ausgeschlossen.
Children up to 05 years are excluded from those regulations.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass ein Check-in ohne einen der oben genannten Punkte nicht erfolgen kann.
Please understand that a check-in cannot take place without one of the points mentioned above.

Es besteht eine generelle FFP2- Maskenpflicht in geschlossenen Räumen (Hotelzimmer ausgenommen), Shops, Sporteinrichtungen, Freizeit- und Kultureinrichtungen (ausgenommen Bäder und Nassräume), Messen oder Märkte sowie in allen öffentlichen Verkehrsmitteln und Bahnhöfen.
There is a general FFP2 mask requirement in closed rooms (except hotel rooms), shops, sports facilities, leisure and cultural facilities (except baths and wet rooms), trade fairs or markets as well as in all public transport and train stations.

Auch im Freien gilt eine FFP2-Maskenpflicht, sofern der 2-Meter-Abstand nicht eingehalten werden kann.
Das betrifft bspw. Fußgängerzonen, Warteschlagen, Gruppenansammlungen.
FFP2 masks are also mandatory outdoors if the 2-metre distance cannot be maintained.
This applies, for example, to pedestrian zones, queues, group gatherings.

Seit 05.02.2022 gilt die Sperrstunde 24 Uhr.
Veranstaltungen sind Indoor und Outdoor ohne zugewiesene Sitzplätze auf 50 Personen beschränkt, mit zugewiesenen Sitzplätzen max. 500 Personen, wenn 2G; 1.000 Personen, wenn 2G+ und 2.000 Personen, wenn Booster+.
Es gilt die FFP2-Maskenpflicht.
Since 05.02.02 the curfew 24 o'clock (12.00 p.m. local time) applies.
Events are limited to 50 people indoors and outdoors without assigned seats, with assigned seats max. 500 people if  2G; 1,000 people if  2G+ and 2,000 people if Booster+.
FFP2 masks are mandatory.

Wir möchten daraufhinweisen, sich bitte vor Reiseantritt rechtzeitig über die aktuellen Einreisebedingungen zu informieren. 
We would like to point out that you should inform yourself  about the current entry conditions before you start your journey on time .

BUSINESS DEVELOPMENT UNIT 
ACCOR Austria Invest GmbH 
Felberstraße 4 
1150 Vienna 
AUSTRIA	Abrufer – Dreiländertagung 2022
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